

# Gütersloher Kultur

NR. 147, MITTWOCH, 27. JUNI 2012

## Russische und deutsche Bilder

*Gemeinsame Ausstellung von Malschülern in der Schalückstraße*

■ **Gütersloh (NW).** Schüler der Malschule „ARTige Kinder“ von Swetlana Samsonow, Gütersloh, und des Kindermalstudios „Die Erscheinung“ von Swetlana Sergeeva, Taganrog, stellen vom 30. Juni bis 6. Juli im Atelier in der Schalückstraße 46 achtzig Kunstwerke in verschie-

denen Techniken aus. Die Ausstellung ist täglich von 13 bis 19 Uhr geöffnet.

Den Kontakt zwischen den beiden Malschulen hatte Franz Kiesel, Vorsitzender des Forums Russische Kultur, hergestellt. Kiesel war mit einer Reisegruppe im Mai 2009 in Taganrog einge-

laden gewesen und hatte Swetlana Sergeeva kennengelernt.

Zwischen den beiden Pädagoginnen entwickelte sich daraufhin eine enge Freundschaft. Unter dem Motto „Gemeinsam Malen“ gab es schon Ausstellungen in Taganrog mit der Präsentation von Bildern der deutschen Malschülern und Ausstellungen in Gütersloh mit Bildern der Kinder aus Taganrog. Die jetzige Ausstellung ist eine Aktivität des „Deutschlandjahres in Russland“ und des „Russlandjahres in Deutschland“.

Bei der Vernissage am Dienstag, 3. Juli, um 18 Uhr in der Malschule an der Schalückstraße werden bieten musikbegabte Talente der Malschule musizieren. Swetlana Sergeeva, seit 2009 Mitglied des Forums Russische Kultur, ist ebenfalls anwesend.



**Ein Foto aus 2009:** Die 24 Teilnehmer der Reise nach Taganrog erhielten von den jungen Künstler ein Bild als Geschenk.

FOTO: NW